

## /Crèche et multi accueil

La commune de Guipavas dispose de plusieurs établissements d'accueil du jeune enfant qui travaillent en concertation pour proposer un accueil de qualité adapté aux besoins des parents.

Les structures présentes à Guipavas ont pour mission d'aider à concilier vie familiale et vie professionnelle.

Les enfants sont accueillis dès l'âge de 2 mois jusqu'à leur entrée à l'école.

Les formules d'accueil proposées vont de quelques heures à 5 jours par semaine. En fonction des besoins, cet accueil peut être régulier ou occasionnel.

Ces établissements sont soumis au respect d'une réglementation et font l'objet d'une autorisation de fonctionnement délivrée par la présidente du Conseil départemental après avis des services de la protection maternelle et infantile (PMI).

La participation des familles est basée sur un taux horaire défini en fonction des ressources des familles, selon le barème de la caisse d'allocations familiales (CAF). Elle est ensuite calculée à partir des heures réservées. Grâce à ce barème et son financement, la CAF souhaite permettre un accès aux structures à toutes les familles.

**Lien utile** : ce site, créé par la CAF et ses partenaires nationaux, est là pour conseiller et orienter les recherches afin de trouver la solution d'accueil adaptée.



### Structures privées

**Structure publique** accueillent les bouts de chou guipavasiens.

---

La Maison de l'enfance (MDE) "Les petits princes" est une structure à gestion municipale qui accueille des enfants guipavasiens tous les jours de 7h30...

---